

Anfrage Nr. 0027/2006/FZ
Anfrage von: Frau Stadträtin Bock
Anfragedatum: 23.05.2006

Stichwort:
**Schranke zwischen Kühlem Grund
und Boxberg**

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 12. Juli 2006

Im Gemeinderat am 23.05.2006 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Bock:

Im oberen Kühlen Grund gibt es zwei größere Baustellen, vermutlich müssen die Baufahrzeuge von oben über den Boxberg einfahren. Jetzt fragen sich viele Anwohner, wie kommt es, dass die Schranke zwischen Kühler Grund und Boxberg nachts und am Wochenende ständig aufsteht, so dass das inzwischen immer wieder als Abkürzung benutzt wird und auch tatsächlich nachprüfbar vermehrt Verkehr nachts und am Wochenende ist. Ich nehme an, dass die Bauarbeiter einen Schlüssel haben und gehalten sind, diese Schranken nach Durchfahrt zu schließen, was die Müllabfuhr zum Beispiel immer macht.

Oberbürgermeisterin Weber:

Vielen Dank für den Hinweis. Ich werde ihn weitergeben. Das geht natürlich nicht und Autofahrer sind sehr findig.

Antwort:

Das Verkehrsreferat hat den Bauherrn, der für die Zeit der Baumaßnahme im Kühlen Grund einen Schrankenschlüssel erhalten hat, Anfang Juni noch einmal angeschrieben und ihn darauf hingewiesen, dass die Schranke sofort nach dem Ein- und Ausfahren der Baufahrzeuge zu schließen ist.

Der Bauherr sicherte zu, das so zu handhaben. Er habe jedoch zeitweise ein paar Lieferungen Beton in den frühen Morgenstunden erhalten, wofür die Schranke ausnahmsweise nachts geöffnet wurde.

Unsere Außendienstmitarbeiter schauen regelmäßig nach der Schranke, wenn sie in der Nähe sind, um sie ggf. zu schließen.

Sitzung des Gemeinderates vom 06.07.2006

Ergebnis: behandelt